



**Perjanjian Kinerja Tahun 2021**  
**plt. Kepala Pusat Pengembangan dan**  
**Pelindungan Bahasa dan Sastra**  
**Dengan**  
**Kepala Badan Pengembangan dan**  
**Pembinaan Bahasa**

Dalam rangka mewujudkan kinerja pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

**Nama : Dora Amalia**

**Jabatan : plt. Kepala Pusat Pengembangan dan Pelindungan Bahasa dan Sastra**

untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

**Nama : E. Aminudin Aziz**

**Jabatan : Kepala Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa**

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian kinerja ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka optimalisasi pencapaian target Perjanjian Kinerja tersebut, baik dalam bentuk penghargaan maupun teguran.

Jakarta, 10 Februari 2021

**Kepala Badan Pengembangan dan  
Pembinaan Bahasa**

**plt. Kepala Pusat Pengembangan dan  
Pelindungan Bahasa dan Sastra**



**E. Aminudin Aziz**



**Dora Amalia**

## Target Kinerja

#	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Perjanjian Kinerja 2021
1	[SK 1] Meningkatnya Daya Ungkap Bahasa Indonesia	[IKK 1.1] Jumlah Kosakata Bahasa Indonesia	21287
2	[SK 2] Terwujudnya Standar Kemahiran Berbahasa Indonesia	[IKK 2.1] Jumlah instrumen uji kemahiran berbahasa Indonesia (UKBI)	7
		[IKK 2.2] Jumlah acuan kebahasaan dan kesastraan	7
		[IKK 2.3] Jumlah bahan ajar kebahasaan	7
		[IKK 2.4] Jumlah Rekomendasi Kebijakan Kebahasaan dan Kesastraan melalui Penelitian	51
3	[SK 3] Meningkatnya jumlah partisipasi aktif dalam pengembangan strategi dan diplomasi kebahasaan	[IKK 3.1] Jumlah lembaga terfasilitasi secara kebahasaan	112
		[IKK 3.2] Jumlah pengajar Bahasa Indonesia bagi Penutur Asing (BIPA)	220
		[IKK 3.3] Jumlah bahan pengayaan laboratorium kebahasaan	25
4	[SK 4] Terlindunginya bahasa dan sastra daerah yang kritis dan terancam punah	[IKK 4.1] Jumlah penutur muda yang terlibat dalam perlindungan bahasa daerah kritis dan terancam punah	500
		[IKK 4.2] Jumlah Penutur Muda yang Terlibat dalam Pelindungan Sastra Daerah Kritis dan Terancam Punah	500
		[IKK 4.3] Jumlah produk kesastraan terkembangkan	30
5	[SK 5] Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa	[IKK 5.1] Predikat SAKIP Satker minimal BB	BB
		[IKK 5.2] Nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Satker minimal 91	92

No	Kode	Nama Kegiatan	Alokasi
1	2020	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa	Rp. 21.454.468.000
2	2021	Pengembangan dan Pelindungan Bahasa dan Sastra	Rp. 72.747.820.000
		<b>TOTAL</b>	<b>Rp. 94.202.288.000</b>

Jakarta,10 Februari 2021

**Kepala Badan Pengembangan dan  
Pembinaan Bahasa**



**E. Aminudin Aziz**

**plt. Kepala Pusat Pengembangan dan  
Pelindungan Bahasa dan Sastra**



**Dora Amalia**